

Niedersachsen dominiert DJV-Schießwettbewerb

– Schießleiter Dieter Stracke übergibt sein Amt nach 20 Jahren an Dr. Torsten Krüger –

Der neue DJV-Bundesmeister im kombinierten Schießen heißt Hans-Ludwig Hapke. Bei der 54. Bundesmeisterschaft im jagdlichen Schießen erreichte der Jagdschütze aus Niedersachsen 347 von 350 möglichen Punkten. In der Damenklasse derselben Disziplin errang die Jagdschützin Birte Gausmann aus Niedersachsen mit 324 Punkten den Titel. Insgesamt 468 Teilnehmerinnen und Teilnehmer zeigten auf der Schießanlage im nordrhein-westfälischen Buke vom 3. bis 6. September ihr Können mit Büchse und Flinte.

In der Mannschaftswertung der Jugendklasse siegte wie im Vorjahr Schleswig-Holstein mit 1.317 Punkten vor Niedersachsen und Rheinland-Pfalz. Die beste Mannschaft im kombinierten Schießen aller Klassen stellte die Landesjägerschaft Niedersachsen: Mit 1.341 Punkten errangen Axel Annacker, Wilhelm Cordes, Dieter Lemke, Gerhard Schwenke, Joachim Schwenke und Heinz Wagner den Titel. Bundesmeister aller Klassen im Flintenschießen wurde Wolfgang Dieckmann aus Schleswig-Holstein. Peter Schafmeister aus Nordrhein-Westfalen holte sich den Titel im BüchSENSchießen aller Klassen mit 197 von 200 möglichen Punkten. Im Kurzwaffenschießen siegte Ludwig Lobacher aus Bayern mit 198 Punkten. Die Mannschaftswertung in dieser Disziplin gewann Nordrhein-Westfalen mit 768 Punkten.

DJV-Präsident Jochen Borchert übernahm gemeinsam mit DJV-Schießleiter Dieter Stracke die Siegerehrung und bedankte sich beim Landesjagdverband Nordrhein-Westfalen für die organisatorische Unterstützung. Besonderer Dank ging an Dieter Stracke, der auch seine letzte Veranstaltung als DJV-Bundesschießleiter souverän leitete. Er wolle Jüngeren Platz machen, begründete Stracke seinen Abschied vom Ehrenamt. Für seine 20-jährige Tätigkeit überreichte ihm Borchert den DJV-Ehrenhirschfänger, die DJV-Verdienstnadel in Gold erhielt Stracke bereits 1995 für seine außerordentlichen Verdienste um das Jagdwesen. Neuer Schießleiter ist Dr. Torsten Krüger, der als aktiver Jagdschütze bereits mehrere Jahre als Landesschießobmann in Sachsen tätig gewesen ist.

Weitere Ergebnisse und Fotos des diesjährigen Wettbewerbs gibt es im Internet unter www.jagdnetz.de.